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			Los vecinos de Velilla se concentran en protesta por la muerte del cosladeño José
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[image: Foto cedida por España 2000 Velilla]Entraron en el Pleno de la localidad exigiendo un Pleno Extraordinario para hablar de la ambulancia 





Ha sido la noticia de la semana en Velilla, y todo apunta a que la cosa no ha hecho más que empezar. Pocas horas después de conocer la muerte de José, un cosladeño de 35 años que sufrió un infarto durante una fiesta infantil en un parque de bolas del polígono velillense, las redes se volcaban convocando una concentración a las puertas del Ayuntamiento de la localidad durante la celebración del Pleno ordinario. Y así ocurrió: cientos de personas, acompañados por concejales de todos los partidos menos PSOE y Somos Velilla, se concentraban a las puertas del Consistorio pidiendo explicaciones de lo ocurrido el sábado anterior, y lo hicieron exigiendo un Pleno Extraordinario en el que tratar la eliminación de la subvención para mantener la ambulancia.

Viendo que la tensión iba in crescendo, la alcaldesa recibía, en medio de la sesión, a los padres de José y a una parte de los vecinos para alterar el Orden del Día y atenderles. Las preguntas de los familiares fueron muy claras, pero la alcaldesa se escudaba, una y otra vez, en que el transporte sanitario es competencia de la Comunidad de Madrid.

Precisamente esta es la versión que defendía el Gobierno Local en un comunicado emitido el pasado lunes: "Ante el triste e inesperado fallecimiento de un joven el pasado sábado en un centro de ocio privado de nuestro municipio, el Ayuntamiento de Velilla de San Antonio lamenta esta irreparable pérdida y quiere trasladar sus más sinceras condolencias a los familiares del fallecido. Este Ayuntamiento tiene conocimiento a través de los servicios de Policía Local del municipio de los hechos acontecidos en la tarde del sábado, y que finalizaron con un trágico desenlace. Según consta en el informe policial emitido al respecto, “…se recibe llamada del 112, servicio de emergencias de la Comunidad de Madrid a las 19:28 horas, comunicándonos que en el parque de bolas que hay en calle Henares, un varón se encuentra tendido en el suelo y no responde a estímulos, posiblemente no tenga pulso pero la información es confusa. Nos indican que están avisados los servicios médicos de SUMMA. Una vez en el lugar se observa a la persona tumbada en el suelo y le están realizando masaje cardíaco, se continua con el desfibrilador DESA. Y a las 19:33 horas, se realiza llamada a 112 para saber qué recursos mandan y desde donde los mandan, una vez comprobada la emergencia. Mientras un policía asiste al enfermo, la compañera interviniente de policía local logra hablar con el médico que nos indica que no paremos de hacer masaje cardíaco. A las 19:40 horas, se recibe llamada del Centro de Salud de Mejorada del Campo, para indicar que mandan un recurso hasta la llegada de la UVI, que les esperemos en la glorieta de la R-3. Una policía acude a hacer servicio guía mientras que el otro policía permanece en el lugar. A las 19:42 horas, llega la ambulancia con indicativo M-762…” En la Comunidad de Madrid las competencias relacionadas con las urgencias y emergencias extrahospitalarias son atendidas por los profesionales del Servicio de Urgencia Médica de Madrid, SUMMA 112. Ellos son los que coordinan y gestionan la atención de las urgencias médicas vitales, puesto que son ellos los que tienen asignada esa competencia por parte de la Consejería de Sanidad. Desde este Ayuntamiento, se pondrán en conocimiento de la Consejería de Sanidad los hechos ocurridos, y se solicitará la depuración de responsabilidades en el caso de que se haya cometido alguna negligencia en la prestación del servicio. Y como ya se comunicó el pasado mes de noviembre, el Ayuntamiento de Velilla de San Antonio en todo momento ha puesto todos los medios con los que cuenta el Ayuntamiento, incluidos los que hasta ese momento venían utilizando desde la Asociación de Protección Civil, a disposición de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, para que puedan seguir prestando su tan necesaria y valorada labor de voluntarios".

Tras el final del Pleno, España 2000 hacía su valoración del mismo, en la que el partido desvelaba que la alcaldesa expulsó al concejal en el punto de ruegos y preguntas: "El primer pleno del año 2017 comenzó por el final. La Alcaldesa, Antonia Alcázar (PSOE) no tuvo el valor de seguir el orden del día debido a que los familiares del joven José, fallecido el sábado en nuestro municipio, acudieron al Pleno arropados por cientos de vecinos, para pedir explicaciones a la máxima responsable municipal, a quien también le reprocharon que no hubiese convocado un Pleno Extraordinario para tratar este desgraciado hecho. Preguntas como ¿por qué el Ayuntamiento tiene aparcada una UVI móvil a escasos 5 minutos de donde sucedieron los hechos?, o ¿por qué el Ayuntamiento desmiente la versión de la familia, en referencia al tiempo de llegada de la Policía Local y el SUMMA?. Los familiares y vecinos estaban ansiosos por escuchar a la concejal del PSOE, Pepa Gil, que en la sesión anterior había manifestado “que parece que se ha puesto de moda pedir desfibriladores, es como si todos tuviésemos que llevar uno debajo del brazo”.

“La excusa de que el transporte sanitario es competencia de la Comunidad de Madrid no nos sirve a ningún vecino, porque hasta hace menos de un mes, también lo era, pero teníamos el servicio de Protección Civil con una UVI móvil a nuestra disposición que atendía estos casos de manera inmediata; y el recorte no lo ha hecho la Comunidad de Madrid, lo ha hecho el Equipo de Gobierno. Las acusaciones de la Alcaldesa, de usar esta tragedia con fines políticos, nos parecen muy ruines, pero sabemos que es una forma de desviar la atención, porque nosotros hemos respetado a José y a su familia en todo momento, y nos hemos puesto a su disposición para lo que necesiten desde el minuto uno, como concejales tenemos la obligación de poner sobre la mesa cuestiones como arreglar calles, o sobre la limpieza, pero también sobre la seguridad de nuestros vecinos, por lo que reclamamos la recuperación de la partida presupuestaria que sostenía el servicio de Protección Civil”, ha explicado el Portavoz de España2000.

"Tras treinta minutos en los que los familiares intervinieron, el pleno siguió el Orden del Día con la moción de España2000, relativa al asfaltado, limpieza y señalización del solar ubicado junto al comedor del Colegio Valdemera. La Alcaldesa y el Concejal de Medio Ambiente y Sanidad, José Redondo, interrumpieron las intervenciones del concejal de España2000 en numerosas ocasiones, demostrando una falta de equidad en el trato a los concejales, hasta el punto de expulsarle del pleno en el turno de ruegos y preguntas. Pedro J. Espada ha expuesto que “parece que su crispación, se debe a que pesa sobre sus conciencias las políticas de recortes que han llevado a cabo y tratan de desviar la atención hacia la Comunidad de Madrid y hacia España2000, por apoyar las movilizaciones vecinales, ya que por desgracia me ha tocado muy de cerca”, explican.
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